




anuket
EL MUNDO
ES TU CASA

EGIPTO

**LA ESENCIA DEL LEGADO
FARAÓNICO A BORDO DE
UNA DAHABIYA**

**"Aquellas antiguas ofrendas permanecen intactas después de tres mil años,
porque Egipto no podía hacer nada que no fuera eterno."**

Théophile Gautier



anuket

EL MUNDO
ES TU CASA



EL LEGADO FARAÓNICO NAVEGANDO EL NILO A BORDO DE UNA DAHABIYA

Un viaje exclusivo por el alma del Antiguo Egipto, navegando en privado por el Nilo a bordo de una Dahabiya de lujo. En la arena dorada del desierto, el tiempo se arrodilla ante la eternidad. Egipto no se recorre: se descifra. Cada templo susurra secretos al viajero que escucha, cada amanecer sobre el Nilo revive un mito. Y al final del día, el alma sabe que ha caminado junto a los dioses.

 **anuket**



Día 1 – España a Luxor

Vuelo con destino a Luxor, una de las ciudades más emblemáticas del Antiguo Egipto. A la llegada, recepción y traslado privado al muelle para embarcar en una Dahabiya, una elegante embarcación tradicional adaptada con todas las comodidades del lujo contemporáneo. Cena de bienvenida a bordo.

Día 2 – Luxor y la orilla este

Iniciamos nuestra exploración con dos de los grandes templos del Antiguo Egipto: el Templo de Karnak, un impresionante complejo de salas hipóstilas y obeliscos dedicado al dios Amón, y el Templo de Luxor, vinculado ceremonialmente al anterior por la antigua Avenida de las Esfinges. A bordo, disfrutaremos del almuerzo mientras navegamos hacia Esna, contemplando la vida que transcurre en las orillas del río eterno. Cena y noche a bordo.

Día 3 – Esna, El Kab y Edfu

Tras cruzar la esclusa de Esna, llegamos a El Kab, antigua capital del Alto Egipto, donde visitamos tumbas excavadas en la roca con pinturas que muestran escenas cotidianas de hace más de 3.000 años.

Continuamos hasta Edfu, donde se alza el templo mejor conservado del país, dedicado al dios Horus. Su arquitectura colosal y relieves intactos nos transportan a la época grecorromana. Noche a bordo en un enclave natural del Nilo.

Día 4 – Edfu a Gebel el Silsila

Hoy descubrimos Gebel el Silsila, un lugar íntimo y lleno de misterio, lejos de las rutas convencionales. Aquí, los antiguos egipcios extraían la piedra para construir sus templos más emblemáticos. Caminamos entre santuarios rupestres y vestigios grabados en la roca. Si el clima lo permite, cenaremos en la ribera del Nilo, iluminados por lámparas y el cielo estrellado del Alto Egipto. Noche a bordo.

Día 5 – Kom Ombo

Nuestra siguiente parada es Kom Ombo, templo simétrico dedicado a dos deidades: Sobek, el dios cocodrilo, y Horus el Viejo. Entre sus muros se encuentra uno de los primeros relieves médicos de la historia. Visitamos también el pequeño museo de cocodrilos momificados. Por la tarde, tiempo libre para relajarse a bordo y observar la vida en las orillas del Nilo. Cena y noche en la Dahabiya.

Día 6 – Navegación hacia Asuán

Día completo de navegación disfrutando de los paisajes cambiantes del río, del ambiente sereno de la Dahabiya y del servicio personalizado de la tripulación. La tranquilidad del Nilo, las palmeras y los pueblos nubios crean un escenario perfecto para el

descanso y la contemplación. Llegada a Asuán al final del día. Cena y noche a bordo.

Día 7 – Abu Simbel y Asuán

Por la mañana temprano, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Abu Simbel. Allí, nos esperan los imponentes templos de Ramsés II y su esposa Nefertari, excavados en la roca y reubicados junto al lago Nasser. Regreso a Asuán en avión. Por la tarde, exploramos la Alta Presa, obra clave de la ingeniería moderna, y el Templo de Philae, dedicado a la diosa Isis, situado en una isla y rodeado de un entorno espectacular. Cena y noche en la Dahabiya.

Día 8 – Isla Elefantina y Museo Nubio

Día dedicado a descubrir la rica herencia cultural de Asuán. Visitamos la Isla Elefantina, habitada desde tiempos faraónicos y vinculada al dios Khnum. Posteriormente, el Museo Nubio nos abre las puertas a las culturas milenarias del sur de Egipto, con colecciones fascinantes sobre el reino de Kush. Tiempo para pasear por el zoco local o disfrutar de un té a la menta frente al río. Cena y noche a bordo.

Día 9 – Navegación de regreso a Luxor

Comenzamos el viaje de regreso a Luxor en un día tranquilo de navegación. La Dahabiya se desliza mientras disfrutamos de la calma, la gastronomía a bordo y los paisajes rurales que nos acompañan. Una jornada para relajarse, leer o contemplar las escenas cotidianas de la vida junto al río.

Día 10 – Valle de los Reyes y la orilla oeste

Hoy cruzamos a la orilla oeste de Luxor para adentrarnos en la Necrópolis Tebana. Visitamos el mítico Valle de los Reyes, el Templo funerario de Hatshepsut y los Colosos de Memnón. La historia y la eternidad se entrelazan en estos paisajes milenarios. Por la noche, cena de despedida a bordo en nuestra última noche navegando el Nilo.

Día 11 – Luxor a España

Desembarco tras el desayuno y traslado privado al aeropuerto de Luxor para tomar el vuelo de regreso a casa. Fin de nuestros servicios y de un viaje inolvidable por la historia y la esencia de Egipto.

El viaje incluye:

- Crucero exclusivo en Dahabiya Eyarú: navegación privada con todas las comodidades y atención personalizada.
- Visitas privadas con guía: descubre templos icónicos y el Valle de los Reyes a tu ritmo.
- Experiencia a medida a bordo: alta gastronomía y servicios adaptados a tus preferencias.
- Hoteles de lujo en El Cairo: combina historia y confort en alojamientos cinco estrellas.
- Itinerario flexible y personalizado: lo adaptamos según tus intereses.





Viajar como siempre has imaginado. Sumergirte en lo extraordinario. En cada viaje te invitamos a vivir lo exclusivo y a disfrutar de experiencias únicas.

La propuesta que acabas de leer es solo un punto de partida. En Anuket creemos que cada viajero es único, y por eso cada viaje también debe serlo. Si te inspira este itinerario y quieres adaptarlo, modificarlo o combinarlo con otras experiencias, estaremos encantados de hacerlo realidad. Podemos cambiar el enfoque o diseñar desde cero un viaje completamente distinto, ya sea a este destino o a cualquier otro rincón del mundo que te ilusione descubrir. Nos encantaría conocerte y escucharte. Saber qué te mueve, qué te emociona, qué esperas de este viaje. Porque cuando compartes con nosotros tus deseos, nace la magia de un viaje verdaderamente a medida. Escríbenos a hola@anuket.es y empecemos a soñar juntos.